## Zehn Hauben für Murau und Murtal

Acht Restaurants servieren Haubenküche.

MURTAL/MURAU. Gut bewertet wurden auch in diesem Jahr Lokale der Region von den Herausgebern des Gault Millau. "Stammgast" im Gourmetführer ist das "Zum Bergmann" in Turrach, das seit 1993 Haubenküche serviert. Turrach ist offenbar ein guter Boden für gute Küche: Auch für "philipp – das Restaurant" gab es wieder eine Haube (je 14 Punkte).

13 Punkte und eine Haube erkochten sich das "k.u.k Wirtshaus" in Weißkirchen, der Knappenwirt in Mariahof, der Hofwirt in Seckau und das Schloss Gabelhofen in Fohnsdorf. Wobei Letzteres im Vergleich mit dem Vorjahr ein Pünktchen verloren hat.

Gleich zwei Hauben hat der Bezirk Murau verloren, da das Maler Brands auf der Stolzalpe mittlerweile geschlossen hat.

Somit bleiben noch das Steirerschlössl Zeltweg (16 Punkte) und die Schlosstaverne Farrach (15 Punkte), die in der Region mit zwei Hauben vertreten sind.